



## CLAUDIA SHEINBAUM

# Nadie por encima de la 4T, aseguran



**REITERÓ QUE EN EL ACTUAL SEXENIO se cambió de modelo de manera rotunda y la transformación debe continuar**

**POR IVONNE MELGAR  
Y FERNANDO PÉREZ**  
*nacional@gmm.com.mx*

Acompañada por Ricardo Monreal, Alejandro Armenta e Ignacio Mier Velasco, la precandidata Claudia Sheinbaum pidió a los militantes de Morena, PVEM y PT preservar la unidad porque nada es más importante para su coalición electoral que continuar con la transformación.

De gira por Puebla, al encabezar un encuentro en Atlixco, resaltó el proceso interno para elegir a Alejandro Armenta Mier como coordinador estatal de Defensa de la Cuarta Transformación y que todos los aspirantes demostraran que “por encima de la lucha a favor del pueblo de México, no hay nada, ni nadie”, por lo que felicitó a Mier Velasco, “por su gran compromiso”.

Asimismo, pidió a los aspirantes a cargos de elección popular cuidar ese principio, destacando cómo se han sumado a su precampaña quienes antes competieron con ella.

Definió que es la unidad dentro de esa coalición y con el pueblo la que

fortalece el movimiento.

La morenista dijo que tanto a nivel nacional como local los aspirantes a las coordinaciones de la defensa de la transformación han demostrado que por encima de ésta no hay nada ni nadie.

“Es muy importante la unidad de nuestro movimiento; me da mucho gusto que esté aquí el senador Ricardo Monreal, porque cualquier diferencia, cualquier cosa es mínima, frente a la transformación de la nación y hacemos equipo con el senador Monreal, y con Adán Augusto y con el Partido Verde, con Manuel Velasco, con Noroña, hacemos equipo con todos y aquí también se hace equipo con Nacho Mier”, enumeró.

Reiteró la precandidata que, en el actual sexenio, con el presidente López Obrador, se cambió de modelo de manera rotunda, porque se construye desarrollo con bienestar.

La morenista expuso que no todo puede resolverse en cinco años y por eso, se le dará continuidad a la transformación iniciada por el mandatario.



Foto: Especial

Ayer, la líder morenista celebró su asamblea con simpatizantes y militantes en el cerro de San Miguel, en Atlixco, Puebla.